

Al mediodía del domingo **Teatro para peques en la "Sala Abril"**

Los cabros chicos pueden hablar, gritar, cantar y discutir con los actores. Ideal para un mediodía feliz de día domingo. La oportunidad se da con la obra teatral "Vamos a jugar historias", que se estrena este domingo en la Sala Abril del centro de la capital.

Juan Curilem es un inquieto joven dramaturgo chileno que ha montado una serie de piezas teatrales en nuestro país y en Argentina. Junto a Marta Aránguiz, viajan de Santiago a Córdoba y otras ciudades trasandinas para presentar sus producciones para grandes y chicos.

Esta vez, a las 12 y las 16 horas, "Vamos a jugar historias", se presentará todos los días domingos de los meses de agosto y septiembre. Una buena solución para recrear y formar en los valores artísticos a los peques.

Para grandes

Pero la Sala Abril de la esquina de Huérfanos con Estado no se limita al teatro para niños. De lunes a miércoles, a las 13.30 horas el Teatro de La Capilla ofrece "El gran acuerdo internacional del tío Patilludo", de Augusto Boal. Son 45 minutos para reírse con el tío Sam, Batman,



Juan Curilem y Marta Aránguiz "juegan historias" para peques al mediodía del domingo en la Sala Abril.

Robin y hasta Mandrake el mago.

De jueves a viernes, también a las 13.30 horas la Compañía Profesional de Teatro CPT presenta "Intrinsecamente perverso", con la actuación de César Robinson López y Marisol Pérez Encina. Y leyerón bien, es teatro a la una y media de la tarde, precisamente a la hora de la colación, en Huérfanos 786, el antiguo Teatro Abril, ahora en manos de la Ilustre Municipalidad de Santiago.

Teatro para peques en la "Sala Abril". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Teatro para peques en la "Sala Abril". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile